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LONCESTO 

El For<;aLleida dispara su déficit 
y encara una semana decisiva 
para la salida de Félix González 
La directiva hace aportaciones económicas mientras espera 
cerrar el 'paso aliado' del presidente en los próximos días 

Lleida 
ALBERT ESCUER 

Todo hace indicar que las horas 
de Félix González como máxi
mo dirigente de la entidad están 
contadas. Tal y como avanzó LA 
MAÑANA, gran parte de la junta 
directiva es partidaria de que el 
presidente dé un paso aliado. Así 
se lo han comunicado personal
mente hasta tres miembros del 
equipo que dirige los destinos de 
la entidad. 

Actualmente el Forc;:a Lleida 
cuenta con 11 socios, algunos de 
los cuales fundadores, y ocho de 
ellos están por la labor de inten
tar un cambio de rumbo en la en
tidad. De los tres restantes, uno 
es el propio González y otro esta
ría cada vez más cerca de votar a 
favor de un relevo en la presiden
cia. 

A partir de aquí existen tres 
opciones. La primera pasaría por 
la dimisión del presidente. La se
gunda, por la cual aboga la ma
yoría, que González dé un paso 

L' 

El proyecto para 
seguir un año 
más en la LEB 
Oro no peligra 
de momento 

Pese a las dificultades de esta 
temporada y el incierto hori
zonte que se atisba, el proyec
to del Forc;:a Lleida en la LEB 
Oro no peligra. Al menos de 
momento. La junta directiva, 
con y sin González, está por la 
labor de segui t trabajando pa
ra que el club siga teniendo un 
equipo en la categoría de plata 
del baloncesto estatal pese a 
que las perspectivas no son na
da halagüeñas. 

R)~ L M.. I Félix González podría dejar la presidencia del Fon¡:a lIeida esta misma semana 

Desde el club se está muy 
pendiente de las medidas que 
tomará la Federación Española 
de Baloncesto para compen
sar los meses que no ha habi
do competición. También es 
cierto que el Forc;:a Lleida acu
mula cierta deuda con el ente 
federativo, con lo que llegado 
el momento habrá que ver có
mo se gestiona todo. Cabe re
cordar que en su día el Forc;:a 
Lleida depositó el aval, actual
mente de 150.000 euros, en 
metálico en lugar de hacerlo 
mediante ayuda bancaria. 

al lado teniendo en cuenta que 
como socio fundador también 
invirtió dinero en su momento y 
no puede abandonar el club tan 
fácilmente. La tercera, y proba
blemente la que se acabará ha
ciendo efectiva, la convocatoria 
de una asamblea extraordinaria 
para tratar; y votar, el tema. En 
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cualquier caso, la intención es 
que la situación no se alargue y 
esta misma semana se solucione 
porque el futuro, al igual que en 
mOchos clubes de la ciudad, es 
preocupante a nivel económico. 

En el caso del Barris, el des
censo en el número de abonados 
y patrocinadores y los ingresos 

que se han perdido por el corona
virus han provocado que "el déficit 
se dispare después de unos años 
en los que se había conseguido 
cierta estabilidad. De hecho, tal y 
como explicábamos ayer, algunos 
de los miembros de la junta han 
tenido que volver a poner dinero 
de su bolsillo. 
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